

# Encuentro de exalumnos de Mundaiz



## ECOS DE SOCIEDAD

Puede enviar su mensaje a:  
Correo postal: Paseo de Mikeletegi, 1,  
20009. San Sebastián.  
Correo electrónico:  
ecos@diariovasco.com

ti, José Luis Azpiazu, Juan Bengoetxea, Aitor Bengoetxea, Francisco Javier Bravo, José Carlos Calzada, Andrés Cañas, Javier Cenzano, Ramón Cid, Javier Etxeberria, Joxean Ibarburu, Ignacio Martín, Iñaki Mikeo, José Antonio Peñuelo, Iñaki Rivero y Jesús Mari Salinas.

La foto de familia y la proyección del vídeo 'In Memoriam' para recordar a los 39 compañeros fallecidos con fondo musical del txistulari del grupo dieron paso a la deliciosa comida preparada por 'Txuno', reconocido cocinero y miembro activo de la promoción, que trabajó en los fogones con su hijo Mattin de Iruchef. Prepararon chorizo cocido de aperitivo, seguido de sopa de pescado a la donostiarra, carrilleras de vino tinto con puré de patatas y de postre, pantxineta.

Finalizado el ágape se entregó a todos una reproducción de la orla en vinilo elegantemente preparada con cintas verdiblanas emulando el uniforme de la tamborrada, y un 'pendrive' con los vídeos proyectados y fotos de la etapa vivida.

Concluyó la jornada con cena para los más resistentes en la sociedad Itsas Buru de Gros. La experiencia fue tan positiva y los momentos vividos tan emocionantes que la repetirán pronto para completar tantos recuerdos y anécdotas que aún quedaron por compartir. No pudo asistir por culpa de una gripe, Eduardo Escobar, conocido traumatólogo, que preparó un bonito video de los años escolares.

Los exalumnos del colegio Mundaiz posan en la plaza de la Trinidad, antes de la comida en la sociedad Gaztelubide.

De la promoción de 1970 se reunieron primero en el centro escolar y luego disfrutaron de un banquete en Gaztelubide

ción de 1970 de bachilleres del colegio donostiarra de Mundaiz que se reunió hace unos días, cita que hubo que retrasar dos años a causa de la pandemia.

El programa de actos lo elaboró una comisión coordinada por Carlos Luján y compuesta por sus compañeros Juan Pedro Campos, José Luis Dúo, Andoni Eceiza, quien ejerció de txistulari, José Ignacio Etxaniz 'Txuno', Jaime Garijo, Iñaki Goñi, Jaime Guerrero, Manuel Gutiérrez, Juan Carlos Mugaguren, Patxi Olaizola, Joxemi Sánchez y los autores de los vídeos Eduardo Escobar y Ricardo Angulo.

Comenzó la jornada en el propio colegio, donde se les unieron los compañeros José María Abad, José Luis Alvarez, Carlos Andrés, Pedro Aranburu, Ramón Aranburu, Juan José Arróspide, José Ramón Buetas, Juan Luis Cano, Víctor Casín, Juan Sebastián Elosgi, Nicolás Gurruchaga, Jon Iriberry, Francisco Javier Landa, Iñaki López de Zubiría, Luis Ignacio Luque, Paco Martín, Josserra Ormazábal, Máximo Pérez, Leandro Romo, Jesús Mari Santesteban, Antxon Soria, Javier Zaldúa e Iñaki Zubía.

Allí, fueron recibidos por el director Jaime Sánchez y por José

María Ugarte, profesor de Matemáticas en esta y tantas otras promociones de estudiantes del centro escolar. A las cariñosas palabras del director respondieron los alumnos con el sentido homenaje a su profesor presente. Se completó el acto con el vídeo que recoge momentos históricos vividos durante los años escolares, con la visita las instalaciones del centro y sus responsables invitaron al grupo a un aperitivo.

La jornada continuó en la sociedad de la Parte Vieja Gaztelubide, donde esperaban Javier Albillos, Enrique Aramendia, José Ignacio Arcelus, José Mari Arru-

GENTE DE  
LA CIUDAD  
JOTI DÍAZ



✉ jotidiaz@facilnet.es

¡Por fin! Era el comentario general de los alumnos de la promo-